

Carta de Francisco Ayala a Manuel Andújar (12/04/1975)

12 de abril de 1975

Mi querido amigo:

¡Qué amable de tu parte el haberme enviado ese artículo de Carmen Kurtz! No la conozco ni tengo su dirección, pero cuando vaya a España en mayo procuraré darle las gracias. (Tampoco conocía la revista en que se ha publicado.)

Estamos pasando una temporada bastante penosa, por motivos de salud. Hace tiempo que no caían sobre nosotros tantas calamidades una tras otra.

Saludos, y un abrazo de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Andújar, Manuel

DESTINO: Madrid

ORIGEN: Nueva York

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]